
Pièces 12 Pièces

Superficie 243 m²

Référence 84425180

Prix 1 215 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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Au coeur des collines de bormes les mimosas, sur un terrain spacieux de 12 302

m2 se trouve une belle propriété de plus de 240 m2. Cette villa offre un espace de

vie  généreux,  comprenant  un  double  salon  séparé  par  une  cheminé  à  double

ouverture  avec  insert,  assurant  une  luminosité  agréable  grâce  à  de  larges  baies

vitrées.  Une  grande  cuisine  avec  bar,  un  bureau  et  à  l'étage,  deux  chambres  en

enfilade avec une salle de bains sont également présents. Dans la partie nuit, vous

trouverez 4 chambres au total, dont une suite parentale avec salle de bain privative,

ainsi que 2 salles d'eau et 1 wc ...

In the heart of the hills of bormes les mimosas, on a spacious plot of 12,302 m2,

lies  a  beautiful  property  of  over  240  m2.  This  villa  offers  generous  living  space,

including a double living room separated by a double-opening fireplace with insert,

ensuring pleasant luminosity thanks to large picture windows. There's also a large

kitchen with bar, an office and, upstairs, two en-suite bedrooms and a bathroom. In

the  night  area,  you'll  find  a  total  of  4  bedrooms,  including  a  master  suite  with

private  bathroom,  as  well  as  2  shower  rooms  and  1  additional  toilet,  all  with  air

conditioning. The ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence
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